

BOLETÍN ->> No. 291

Mario Andrade Cervantes espera que el trabajo en conjunto entre ambas instituciones se redoble e incremente, beneficiando a la comunidad universitaria y la sociedad.

La historia de la UAA y de Grupo Financiero Banorte es muy similar: Mauricio Duarte.

La institución bancaria realizó la donación de un equipo de sonido que será instalado en el Salón Universitario de Usos Múltiples.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, sostuvo un encuentro con directivos del Grupo Financiero Banorte, durante la cual, se mostró un gran interés de parte de la institución bancaria para ampliar relaciones, estrechar lazos de colaboración, y realizar la donación de un equipo de sonido que será instalado en la Máxima Casa de Estudios del estado.

En esta reunión, Andrade Cervantes destacó el apoyo que ha brindado el Grupo Financiero Banorte al dar soporte a diversos servicios de la Institución, esperando que este trabajo en conjunto se redoble e incremente con el paso del tiempo, beneficiando a la comunidad universitaria y la sociedad.

Asimismo, agradeció a la institución bancaria por la donación de un equipo de sonido, el cual, anunció que será instalado en el Salón Universitario de Usos Múltiples, esto para brindar una mejor sonorización a dicho espacio durante eventos académicos, estudiantiles, externos, entre otros.

Por su parte, Mauricio Duarte, Director Regional de Grupo Financiero Banorte, manifestó un gran interés por ampliar la relación con la Autónoma de Aguascalientes, pues considera que la historia de la UAA y de esta institución bancaria es muy similar, ya que ambas han estado rodeadas de exitosos proyectos de crecimiento y consolidación.

En este sentido, Duarte reconoció el desdoblamiento de infraestructura, calidad académica y crecimiento de la Máxima Casa de Estudios del estado en los últimos años, con lo cual, reiteró el compromiso de Banorte para colaborar de manera conjunta con la UAA.

Finalmente, el Director Regional de Grupo Financiero Banorte dijo que buscará estrechar más la relación en lo posible con la Autónoma de Aguascalientes, esperando en un futuro poder compartir proyectos que sean para beneficio de ambas instituciones.

En este encuentro, estuvieron presentes Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA; Ricardo González Álvarez, Director General de Finanzas; así como de directivos de Banca de Gobierno.